

En un sencillo acto el Sr. Ricardo Koenig, Presidente de la Sociedad Protectora de la Infancia, develizó una placa de reconocimiento a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, por la invaluable y permanente ayuda que la centenaria institución hace al Hospital León Becerra.

“Desde su origen, la Junta ha sido y es como un hermano que busca ayudar al hermano menor y hoy, el Directorio de nuestra institución perenniza este agradecimiento por la ayuda que recibimos a través de donaciones de medicinas, implementos médicos, camas, sillas de ruedas entre otros implementos de uso médico, para beneficio de los miles de pacientes que aquí se atienden” manifestó Ricardo Koenig.

El Dr. Werner Moeller, Director de la JBG, hizo alusión al voluntariado guayaquileño, valor que practica la Junta de Beneficencia desde hace 123 años ayudando al que menos tiene. “Somos testigos de la gran obra social y asistencial que se hace en este hospital y continuaremos ayudando, porque de esa manera estamos ayudando al paciente” puntualizó el Director de la JBG, después del develizamiento de la placa que permanecerá en la pared de los agradecimientos del hospital León Becerra.

En la gráfica 1 aparece el Abg. Germán Lince, Secretario de la JBG; Dr. Werner Moeller Freile, Director de la JBG; Ricardo Koenig, Presidente de la Sociedad Protectora de la Infancia y el Dr. Néstor Gómez; Gráfica 2: Germán Lince, Dr. Werner Moeller, Ricardo Koenig; Dr. Néstor Gómez e Isabel Valdez, coordinadora de Relaciones Exteriores